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Biênio 2023 – 2024.  

 
 
Aos 07 (sete) dias do mês de março do ano de 2024, às 10h00 (dez 

horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu – se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 

Moreira, Davi Davino, Francisco Filho, Fabio Rogério, Gaby Ronalsa, 

Joãozinho, João Catunda, José Marcio Filho, Kelmann Vieira, 

Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, 

Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e Zerisson Neto. 

Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior 

enviada eletronicamente. No Grande Expediente, como primeiro 

orador, o vereador Fabio Rogério reportou – se a matéria publicada 

onde o Supremo Tribunal Federal suspendeu o julgamento sobre a 

descriminalização do porte de drogas e nova data não foi definida. 

Falou que o Supremo julga a constitucionalidade do artigo 28 da lei 

11.343/2006 que cria a figura do usuário que é alvo de penas mais 

brandas diferenciado ao traficante. Tratou sobre o tema alertando 

para as consequências das decisões para as famílias brasileiras e a 

juventude. Indagou sobre a competência do Supremo tratar a 

temática desde 2015 e se a decisão vai pesar da mesma forma para 

o jovem preto da periferia e o jovem branco classe média alta de 

Maceió. Acrescenta que essa decisão precisa ter um olhar 

humanitário e cita algumas instituições e trabalhos sociais que acolhe 

o dependente químico. Por fim reafirma, não as drogas e sim ao 

cuidado humanitário com o usuário que quer ajuda.  O segundo 

orador, vereador Leonardo Dias achou a decisão do STF absurda e 

tem vários aspectos a exemplo da competência do Supremo que tem 

avocado pra si um poder que não está na nossa constituição e não 
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só no caso das drogas mais também em outras matérias como o caso 

do aborto, julgamento de pessoas que poderiam estar sendo julgadas 

em primeira instância e outros fatos que vem ocorrendo nos últimos 

anos. E ao avocar para si, em alguns momentos com o apoio de 

alguns termina que empoderados e vai ser assim para sempre 

apesar de alguns membros do Congresso ter denunciado isso há 

bastante tempo. Disse que aqui ninguém votou nos representantes 

do Supremo e a caixa de ressonância do povo está no Congresso, 

na Câmara dos deputados que precisa ser respeitada e infelizmente 

se apequenou nos últimos anos e não teve uma postura firme na hora 

em que suas prerrogativas  começaram a ser violadas e o hoje o 

reequilíbrio está cada dia mais difícil. Mencionou uma nota que leu  

do conselho federal de medicina e que também parte da associação 

brasileira de psiquiatria tratando de uma droga que causa 

dependência gravíssima com danos físicos e mentais além da 

preocupação na nota com acidentes de trânsito, suicídios e 

homicídios. Indaga a quem interessa a liberação das drogas. 

Comentou sobre uma conversa com o padre Tito onde o mesmo 

disse que perdeu os incentivos que recebia do Governo Federal e 

caso o Governo municipal não ajude o trabalho social será 

encerrado. Espera que os ministros respeitem o Congresso e o 

mesmo avoque pra si o poder que le foi dado pela constituição. 

Parabenizou o deputado federal Nicolas que assumiu a presidência 

da comissão de educação e a deputada Caroline que assume a 

comissão de justiça do Congresso. Em aparte, o vereador Zerisson 

Neto parabenizou os vereadores anteriores pela fala. O terceiro 

orador, vereador Oliveira Lima parabenizou os vereadores Fabio 

Rogério e Leonardo Dias pelas falas em defesa da população que 

mais precisa. Parabenizou também todas as mulheres Maceioenses 

pela passagem do dia  Internacional da Mulher a ser comemorado 

amanhã dia 8 de março.  Em aparte, o vereador Fabio Rogério 
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parabenizou todas as mulheres e mencionou algumas ações que 

acontecerão em partes da Capital a exemplo da inauguração oficial 

do parque da Mulher localizado em uma praça no bairro Jatiuca com 

a participação do prefeito JHC. Retornando o orador parabenizou o 

prefeito JHC e toda equipe pelo empenho nos trabalhos voltados 

para a mulher. O quarto orador, vereador Zerisson Neto 

parabenizou todas as mulheres e falou da necessidade de trabalhar 

para a equiparação salarial das mesmas em comparação com os 

homens bem como a construção de mais creches, combate ao 

feminicídio, estupro, dentre outros absurdos cometidos contra as 

mulheres. No Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto 

de lei do vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 

01310011/2024. Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – 

protocolo web nº 01310023/2024. Projeto de lei da vereadora 

Silvania Barbosa – protocolo web nº 03050016/2024. Projeto de lei 

do vereador Leonardo Dias – protocolo web nº 03040047/2024. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Zerisson Neto – protocolo 

web nº 03050044/2024. Feita a chamada para a Ordem do Dia, 

foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram 

lidos e aprovados: indicações do vereador Galba Netto – em 

discussão única – protocolos web nº 03060059/2024 a 

03060061/2024. Pela ordem, a vereadora Teca Nelma solicitou 

inserir na pauta da ordem do dia dois processos de sua autoria sendo 

deferido pela presidente. Pela ordem, o vereador Francisco Filho 

solicitou inserir na pauta da ordem do dia em regime de urgência um 

processo de sua autoria sendo deferido pelo presidente. Dando 

continuidade a ordem do dia foram lidos: indicações do vereador 

Siderlane Mendonça – em discussão única – protocolos web nº 

03060024/2024, 03060029/2024, 03060035/2024, 03060054/2024, 

03060012/2024, 03060004/2024. Indicação do vereador Valmir 

Gomes – em discussão única – protocolo web nº 03060001/2024. 
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Indicação do vereador Eduardo Canuto – em discussão única – 

protocolo web nº 03050057/2024. Indicação da vereadora Olívia 

Tenório – em discussão única – protocolo web nº 03050056/2024. 

Indicações do vereador Brivaldo Marques – em discussão única – 

protocolos web nº 03060015/2024, 03060013/2024, 03060011/2024, 

03060009/2024. Indicações da vereadora Silvania Barbosa – em 

discussão única – protocolos web nº 03050060/2024, 

03050055/2024, 03050054/2024, 03050061/2024. Indicações da 

vereadora Gaby Ronalsa – em discussão única – protocolos web nº 

03060033/2024, 03060039/2024, 03060041/2024, 03060044/2024, 

03060046/2024, 03060048/2024. Indicações do vereador João 

Catunda – em discussão única – protocolos web nº 03060019/2024, 

03060018/2024. Requerimento da vereadora Teca Nelma – em 

discussão única – protocolo web nº 03050052/2024. Emenda a 

projeto de lei do vereador Leonardo Dias – em 2ª discussão – 

protocolo web nº 03060049/2024. Pela ordem, a vereadora Olívia 

Tenório solicitou constar em ata que no momento da votação das 

emendas de autoria do vereador Leonardo Dias ocorrida na sessão 

anterior esta vereadora estava ausente do plenário e não sabia sobre 

a votação. Esclareceu ser contra por conta da emenda supressiva 

quando ele tira a questão de identidade de gênero  que já existe e é 

regulamentada pelo congresso nacional, leis federais ou seja 

maiores que as nossas competências aqui enquanto vereadores. 

Ratificou o seu voto contrário e após a aprovação do projeto vai 

acrescentar uma emenda para suprir o que foi tirado. O senhor 

Presidente, vereador Galba Netto solicitou destacar nesta ata a 

manifestação, discordância e ausência da vereadora no momento da 

aprovação da proposta de autoria do vereador Leonardo Dias e 

servirá para que a mesma prove o seu posicionamento e postura 

contrária a proposta apresentada. Concluiu ratificando a solicitação 

em ata.  Pela ordem, a vereadora Teca Nelma registrou a sua 
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ausência na sessão de ontem devido a um compromisso externo e 

discorda veementemente das duas propostas de emendas de autoria 

do vereador Leonardo Dias e concorda com a fala da vereadora 

Olívia Tenório que explicou muito bem as emendas que exclui 

pessoas com proteção do Estado contra a violência e não podemos 

corroborar que as leis municipais vão de encontro as leis estadual e 

federal. Solicitou registrar em ata seu repúdio apesar de ser favorável 

ao projeto mais contra as emendas. O senhor presidente, vereador 

Galba Netto solicitou destacar em ata a fala da vereadora Teca 

Nelma sobre as suas discordâncias a proposta apresentada em 

plenário no dia de ontem. Dando continuidade a ordem do dia foram 

lidos: Emenda a projeto de lei do vereador Leonardo Dias – em 2ª 

discussão – protocolo web nº 03060042/2024.  Projeto de lei do 

vereador Brivaldo Marques – em 2ª discussão – protocolo web nº 

10170015/2024. Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – em 2ª 

discussão – protocolo web nº 11080012/2024 (aprovado com o voto 

contrário da vereadora Gaby Ronalsa). Projeto de lei da vereadora 

Teca Nelma – em 2ª discussão – protocolo web nº 11050004/2024. 

Projeto de lei do vereador Leonardo Dias – em 1ª discussão – 

protocolo web nº 12040012/2024. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – em 1ª discussão – protocolo web nº 09290019/2024. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Francisco Filho – concede 

o título de cidadã honarária de Maceió a senhora Mayara Marilove – 

em 1ª discussão e discutido pelo autor (com relatoria especial do 

vereador Leonardo Dias). Requerimento da vereadora Teca Nelma – 

requer  afastamento das atividades desta Casa entre os dias 10 a 18 

de março – em discussão única e discutido pela autora. Projeto de 

decreto legislativo da vereadora Teca Nelma – concede a comenda 

Jarede Viana ao professor Robert Douglas Rocha dos Santos – em 

1ª discussão. Pela ordem, o vereador Francisco Filho solicitou a 

realização de uma sessão extraordinária após o término desta, sendo 
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deferido pelo presidente. Passando para o Expediente Final, não 

houve oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 

a presente sessão e convocada uma sessão extraordinária após o 

término desta. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata 

que dato e assino. Maceió, 07 de março de 2024 – João Antônio Leite 

de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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